

d'affecter un crédit de \$11,000 à l'achat de blocs pour paver la voie des chars urbains sur la rue Saint-Jacques, depuis la rue LaMontagne jusqu'à la rue Dominion.

*Ajournement.*

THOS-P. MAZURETTE,  
*Secrétaire suppléant.*

**COMMISSION DE L'AQUEDUC**

*Compte rendu de l'assemblée du 27 août*

Sont présents : MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Turner et Nault.

1.—Sont ouvertes les soumissions suivantes pour la construction d'un égout en brique de 2' x 3' devant servir au drainage de la conduite projetée du nouvel aqueduc :

	Egout la verge	Chevalets pour égout	Excavation dans les cailloux
W. G. A. McDonald	\$11.25	\$ .65	\$1.00
L. Giguère	11.00	3 00	1.50
M. Dineen	11.80	.90	3.50

M. l'échevin Lévesque

*Propose* : D'adjuger le contrat à M. L. Giguère dont la soumission est la plus basse.

M. l'échevin Nault propose en

*Amendement* : D'adjuger le contrat à M. M. Dineen.

Ledit amendement étant soumis aux voix, la Commission se partage :

*Pour* : Nault—1.

*Contre* : Lévesque, Marin, Turner—3.

L'amendement est ainsi négativé, et la proposition principale est adoptée sur la même division renversée des voix.

*Résolu* : De rembourser aux soumissionnaires suivants leur dépôt effectué avec leur soumission pour la construction de l'égout en question :

	Dépôt	Remboursement
W. G. A. McDonald	\$800	\$800
M. Dineen	800	800
L. Giguère, adjudicataire	800	

2.—*Résolu* : De rembourser \$1,800 à MM. L. Cohen & Son et \$900 à MM. J.-O. Labrecque & Cie, en acompte sur leur dépôt effectué en rapport avec la fourniture du charbon à vapeur ; une quantité suffisante de charbon ayant été livrée pour justifier le remboursement ci-dessus mentionné.

3.—Le surintendant rapporte que la "Montreal Light, Heat & Power Co." bien que notifiée par le Conseil d'enlever ses poteaux des talus de l'aqueduc, ne s'est pas encore conformée à cet ordre ; qu'il a écrit lui-même à la Compagnie pour lui rappeler cette ordonnance du Conseil, mais sans résultat.

*Résolu* : Que le surintendant écrive de nouveau à la Compagnie.

*Ajournement.*

FRANK DOWD,  
*Secrétaire.*

**CONSEIL MUNICIPAL**

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 9 SEPTEMBRE

ORDRE DU JOUR

**REGLEMENTS**

- 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bonnes mœurs. (Lapointe, L.-A.)
- 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin).
- 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).

that the sum of \$11,000 be voted to defray the cost of purchasing blocks to pave the car track space on St. James street, from Mountain street to Dominion street.

*Adjourned.*

THOS P. MAZURETTE,  
*Acting Secretary.*

**WATER COMMITTEE**

*Report of meeting held the 27th August*

Present : Aldermen Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Turner and Nault.

1.—Tenders from the following parties for the construction of a 2' x 3' brick sewer to drain the bottom of the conduit were opened :

	Sewer per yd.	Cradling for sewer	Boulder excavation
W. G. A. McDonald	\$11.25	\$ .65	\$1.00
L. Giguère	11.00	3.00	1.50
M. Dineen	11.80	.90	3.50

Alderman Lévesque

*Moved* : That the contract be awarded to L. Giguère his tender being the lowest.

Alderman Nault moved in

*Amendment* : That the contract be awarded to Mr. M. Dineen.

The vote being taken on the amendment resulted as follows :

*Yeas* : Nault—1.

*Nays* : Lévesque, Marin, Turner—3.

The amendment was lost and the main motion carried on the same division reversed.

*Resolved* : To refund the following parties their deposits made in connection with their tenders for drain.

	Deposit	Refund
W. G. A. McDonald	\$800	\$800
M. Dineen	800	800
L. Giguère	800	800 (contract)

2—*Resolved* : To refund Messrs. L. Cohen & Son \$1800, and J. O. Labrecque & Co. \$900, on account of their contract for steam coal ; a sufficient amount of coal having been delivered to warrant the above refund.

3.—The superintendent reported that the Montreal Light, Heat & Power Company, although notified by the Council to remove their poles from the banks of the aqueduct, have not yet complied with the order. That he had written the company reminding them of the council's order, without results.

*Resolved* : That he write to the Company again.

*Adjourned.*

FRANK DOWD,  
*Secretary.*

**CITY COUNCIL**

MONTHLY MEETING OF THE 9th OF SEPTEMBER

ORDER OF THE DAY.

**BY-LAWS.**

- 2nd and 3rd reading of a by-law *re* good morals. (Lapointe, L. A.)
- 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Railway to enter the City. (J. B. A. Martin).
- 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates).